
Manuel Cortés afirma que la culminación de la A-7 supondrá un impulso al sector turístico y agricola

    

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha expresado hoy su satisfacción por la puesta en servicio
en el día de hoy del tramo Carchuna-Castell de Ferro de la autovía del Mediterráneo A-7 que
"supone un hito para el conjunto de la Costa Tropical y el Poniente almeriense" y se trata de
"una obra fundamental para Adra porque impulsará los sectores agroalimentario y turístico,
esenciales para el desarrollo económico y la creación de empleo".
El alcalde, que ha asistido a la inauguración de este tramo por el presidente del Gobierno,
Mariano Rajoy, ha asegurado que la finalización del trayecto por autovía "es un logro histórico
para la franja costera de la costa tropical, en especial para Adra que quedará a partir de hoy
conectada por una vía de comunicación rápida con las provincias de Granada y Málaga y, por
extensión con el resto de Andalucía".
Para Manuel Cortés "la terminación de la A-7 es la respuesta de un compromiso asumido por el
Gobierno de España ante una reivindicación histórica de Adra y del conjunto del Poniente
Almeriense, porque aunque las obras no se encuentran materialmente en esta zona, son
imprescindibles para dinamizar el tejido agroindustrial y el turismo".
En este sentido, ha afirmado que "la nueva autovía abre nuevas oportunidades a los
agricultores abderitanos, que contarán con una salida más rápida y segura a sus productos al
resto de Andalucía y España, acortando los tiempos y mejorando la eficiencia en el transporte".
Asimismo, ha precisado que "Adra quedará conectada con la capital Granadina en poco más
de una hora y se acortarán los tiempos significativamente con la provincia de Málaga y su
aeropuerto internacional".
"La inauguración de este último tramo de autovía contribuye a que los turistas encuentren en
Adra una ciudad más accesible y mejor comunicada, un requisito decisivo a la hora de realizar
inversiones en viviendas de segunda propiedad o de visitar nuestro municipio en la temporada
turística", ha explicado Manuel Cortés, afirmando que "el impulso del sector turístico en la
ciudad de Adra generará un aumento de la demanda de servicios y, en consecuencia, más
oportunidades de empleo".
Finalmente el alcalde ha dicho que "los abderitanos estamos de enhorabuena por la apertura
completa de la autovía", y ha agradecido al Gobierno de España "el esfuerzo realizado para
concluir la A-7 entre las provincias de Almería, Granada y Málaga, dotando con ello a Adra de
una conexión rápida y segura con el resto de Andalucía".
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